



REPROCHE POR AGRESIÓN A MÉDICA EN CABURGUA

“Como Ministerio de Salud condenamos rotundamente este hecho, así como instamos a la comunidad a reprochar y denunciar cualquier tipo de agresión contra funcionarios de la salud”.



Andrés Cuyul, seremi de Salud de La Araucanía.



“Lo ocurrido no es un hecho aislado. La semana que pasó tuvimos reportes de agresiones en Lumaco, Villarrica y otros lugares. Todos los días recibimos nuevos antecedentes”.

Carlos Mena, presidente regional de Ferfusam.